



## Carrascal de Barregas

# “Se han dejado de tirar 354.000 litros de agua al día”

**GUILLERMO RIVAS**  
Alcalde

El Consistorio ha logrado solucionar el problema con el agua y ahora “somos autosuficientes”



**EÑE**

*Carrascal de Barregas*—Mejorar la calidad de vida de los vecinos ha sido una de las claras apuesta del Consistorio de Carrascal de Barregas, liderado por Guillermo Rivas.

**¿Cómo valora el trabajo realizado?**

—La valoración tanto por mi parte como la mi equipo de trabajo es muy positiva. Nos hemos volcado en el día a día, que realmente es lo que pedían los vecinos, para dar un cambio y hacer una transformación del municipio, de sus servicios, de su visibilidad y de mejora y ampliación de las infraestructuras. Carrascal de Barregas y sus urbanizaciones se han convertido en un lugar muy apetecible para vivir, y solo hay que darse una vuelta para ver el desarrollo urbanístico que se está experimentado.

**¿En qué punto está el Edificio Multiusos?**

—Las obras del Edificio Multiusos se encuentran actualmente en la última fase. Todo el exterior del edificio está acabado y se está finalizando los trabajos del interior. Según nos informa la empresa, su finalización está prevista para mediados o finales de mayo.

La gestión del agua se realiza a través de una empresa,

**¿qué ventajas va a aportar al municipio?**

—Realmente son todo ventajas. Hay personas que no son conscientes de que el problema era conocido por todos pero que nadie se había atrevido a afrontarlo y a poner una solución. Se ha hecho un ejercicio de responsabilidad y, poco a poco, empiezan a llegar los resultados. Gracias a las averías que la empresa concesionaria ha encontrado, más de 60, se ha dejado de tirar 354.000 litros al día.

En números supone que el Consistorio y por lo tanto los vecinos estaban pagando 9.000 € al mes de agua tirada. Ahora, por este ahorro somos autosuficientes.

**Está prevista la creación de un carril bici con fondos europeos, ¿qué supondrá?**

—Será un atractivo más para nuestro municipio. Poder usar el carril bici para pasar o desplazarte para ir a la ciudad o acercarte hasta Doñinos o Aldeatejada es una cuestión fundamental. Nos encanta hablar de energías renovables y desplazamientos sostenibles pero se necesitan este tipo de actuaciones para que se puedan convertir en una realidad, y con este proyecto lo será en breve.

**¿Ha sido importante poner en marcha la piscina?**

—Era uno de los problemas que se había enquistado y nadie había podido solucionar. Ahora, es un foco de atracción para que las personas se establezcan y residan aquí. Muchas de ellas no lo hacían porque no querían residir en un municipio que obligara a desplazarse en verano para poder utilizar una piscina.



## Monterrubio de Armuña

El Consistorio de Monterrubio de Armuña ha logrado renovar y mejorar las infraestructuras que se estaban en mal estado y ha trabajado para tener nuevos servicios

# Un trabajo marcado por la deuda inicial

**EÑE**

*Monterrubio de Armuña*—Tras cuatro años de intenso trabajo, “no sólo hemos conseguido reducir la deuda municipal a mínimos históricos, sino que además hemos sido capaces de acometer mejoras en la mayoría de espacios municipales, renovar infraestructuras e incrementar el número de actividades y servicios municipales”, afirma el regidor de Monterrubio de Armuña, David Matute, tras estar condicionado por el elevado nivel de deuda municipal cuando llegó al Consistorio en 2019.

“Nuestra prioridad iba a ser la de renovar y mejorar unas infraestructuras municipales que se encontraban en mal estado debido a años de abandono y la de promover actividades y servicios en el municipio para hacer del mismo un espacio de convivencia ve-



cial”, asegura el regidor.

Entre las obras que destacan están la reforma de la avenida Unión Europea y la calle Agustín Tamames o la renovación del depósito de agua, el sondeo principal y las redes de abastecimiento y saneamiento de zonas principales

como avenida Ermita y calles como Caño, Villares y Sol.

También se han realizado mejoras en edificios y zonas municipales como las luminarias de la zona de Valhondo, el consultorio médico, el colegio, la guardería, la biblioteca, el gimnasio municipal, las piscinas municipales, la subida a la Ermita del Viso, las escuelas viejas o el pabellón municipal donde se hicieron los baños y vestuarios. Otro punto importante tras varios años de gestión privada, fue el de hacerse cargo de la guardería municipal mejorando el número de usuarios.

## LOS DETALLES

**NUEVOS ESPACIOS**

→ Se han creado espacios nuevos como el Centro Joven y el parque de la avenida Unión Europea con juegos, pista multideporte y una zona de merendero.

**AYUDA A LAS FAMILIAS**

→ Se ha dotado de ayudas a las familias para material escolar.

## SUS FRASES

**“Las obras del Edificio Multiusos estarán listas a mediados o finales de mayo”**

**“La piscina era uno de los problemas que se había enquistado y nadie había solucionado”**



El número de actividades en la localidad ha aumentado considerablemente.